
開　　催　　日 時　　　　間 14：00 ～ 15：00

連合会名 九州ブロック 長崎県連

出席単会名

出席者数

諫早　（塚

原）

平戸

（井芹）

長崎

（小室）

大村

（芦塚）

松浦

（松浦）

議事録

名　　

諫早、平戸、福江、長崎、大村、松浦、島原、佐世保、長崎県連

貴単会が行っている

主な事業

（継続・単年）

日本商工会議所青年部

令和２年度日本ネットワーク委員会４１５事業

日本ＹＥＧ都道府県別４１５単会会長とのＷＥＢ懇談会

令和2年6月18日

西地区

18

４月から例会・委員会行っていない。通常は前年度に組織

した委員会等で事業を遂行するが、今年度はフレキシブル

な形で事業をやっていくようにした。具体的には事業を行

いたい人が手を上げて、その賛同者がサポートして事業を

行うを手法。７月からの手法を例会等を開催したい。

製造業（水産）を中心に落ち込んでいるので、会員46名に

呼び掛け12品目で5,000円/袋の福袋を500個目標で市・親

会の協力のもと全部完売出来た。1社当たり14～15万円の

売上に貢献した。軽トラ市、プレミアム商品券のサポート

を通じた個別の事業展開は予定しているが、例会事業等は

まだ考えていない。

４月から役員会のみ行っている。４～６月は委員会・例会

は中止。７月からは時間短縮で例会を行う予定。徐々に単

会活動スタート予定。稲佐山ライトアップ事業は行うよう

に市に要望を提出し認められた。今年度今後事業について

全会員にアンケートを出した。次年度40周年、会員大会を

主管するのでその準備のための年度になりそうだ。

４月は全事業中止。５・６月はWEB例会を行った。７月か

らは対面での例会を予定している。目的を変えず、手法を

変えて事業を行っていく予定。５月末から飲食店の会員事

業所紹介を行っている。しかし、他の会員からは飲食店の

みならず全業種を支援してほしいとの声が上がっているの

で、どうしたらよいだろうか。

４月～６月まで活動休止。７月から総会・例会を皮切りに

再開予定。昨年度策定した今年度の年間計画は白紙にし

た。街も小さく市民にはYEGの認知度が低いので、今後は

市民に愛されるYEGになるにはどうような活動を行うか

しっかり考えていきたい。



島原

（松本）

佐世保

（吉田）

米良会長、全国の

単会会長と共有した

い

問題、悩みなど
今後数年以内に予定

している各種大会等

（名称・時期等）

その他質問・要望等

（島原）令和２年度　九州ブロック大会

（長崎）令和３年度　県連大会・40周年式典

貴単会が行っている

主な事業

（継続・単年）

４・５月は例会中止。５月から役員会はＷＥＢで開催し

て、６月からは全員集まって対面の総会を開催予定。事業

中止中の活動は弁当を配布して、メディアに取り上げても

らって佐世保ＹＥＧの活動をＰＲできた。佐世保ＹＥＧが

携わるシーサイドフェスティバルは例年８月開催だが、他

の祭りが中止になる中で、この祭りだけは延期ということ

にして、時期を含めて開催を検討している。３年の中期ビ

ジョンを策定して、今年度が初年度になるが、出鼻なを挫

かれた。

当初は４月～６月まで活動自粛と決めていたが、５月末か

ら役員会はZOOM開催した。島原半島のコロナ感染者はゼロ

だったので、６月からは対面も含めて通常活動に変更し

た。今年度九州ブロック大会も皆様のご支援を賜りながら

予定通り開催したい。飲食店メンバーはダメージ受けてい

るので、ＯＢも含めたお店で懇親会を開催している。


